



一人ひとりのかけがえのない「命」を大切に ~道徳参観日~

東広島市では、11月の第1土曜日を「ひがしひろしま教育の日」と定め、11月1日から7日までの「ひがしひろしま教育週間」の期間に、子どもたちのかけがえのない命を守り育てるための「命の教育」についての取組を実施しています。

これを受けて本校でも、11月2日(木)に「命の教育」に関する道徳授業の公開を行いました。

授業を通して、命はかけがえのない尊いものであること、自分の命と同様に他の人の命も大切なものであること、自分の命は、祖父母や両親などの思いを受けて、受け継がれてきた大切な命であることなど、学年に応じて「命」について考えを深める学習になったことと思えます。各学年の道徳参観日の教材名は次の通りです。

- 1年生…いのちがあってよかった
- 2年生…ぼく
- 3年生…又チヌグスージ(いのちのまつり)
- 4年生…走れ江ノ電 光の中へ
- 5年生…コースチャー坊やを救え
- 6年生…義足の聖火ランナー〜クリス・ムーン〜
- なかよし1組…いのちのおはなし
- なかよし4組…いのちについてかんがえよう



秋晴れの空のもと 東広島市小学校陸上記録会で好記録

10月21日(土)に東広島運動公園で第43回東広島市小学校陸上記録会に標準記録に達した5・6年生の代表選手が参加しました。

大会までの約一か月間、放課後練習を重ねてきた選手たちは、練習の成果を存分に発揮し、優秀な成績を収めることができました。入賞者は次の選手です。



ソフトボール投げ	5年男子	第1位	58m50cm
走り幅跳び	5年男子	第1位	3m77cm
100m	5年女子	第3位	14秒85
800m	5年男子	第3位	2分45秒54
800m	5年女子	第6位	3分01秒69



ご協力ありがとうございました ~PTA 資源回収~

10月28日(土)にPTA資源回収を実施したところ、地域、保護者の方々のご協力のおかげで、多くの空き缶や段ボール、新聞紙等が合計760kgも集まりました。ご協力いただきありがとうございました。

集まった収益は、子どもたちの教育活動の充実に向けて活用させていただきます。



校内球技大会(ドッジボール)を行いました

10月31日(火)に低・中学年が、11月8日(水)には高学年が、児童会が主催した校内球技大会(ドッジボール)を行いました。当日まで、体育の時間だけでなく、大休憩や昼休憩にもクラスで協力しながら練習を行ってきたことで、チームワークはばっちり。クラス全員で円陣を組んだり、掛け声をかけあったり、試合中に作戦の指示を大声で伝えたりと、まさに手に汗握る、熱気のコもった大会となりました。

低・中・高学年、それぞれの結果は次の通りでした。児童会の代表が各クラスにおもむいて、トロフィと賞状の授与を行いました。

- 低学年の部 優勝… 2年2組
- 中学年の部 優勝… 4年2組
- 高学年の部 優勝… 6年1組



第7回東広島市調べる学習コンクール

東広島市立図書館主催の「調べる学習コンクール」に、本校児童の作品が選出されました。

- 市長賞 「植物の王様とうもろこし」 4年・2年(共作)
- 図書館長賞 「熊野筆探検!」 4年



第20回スナッグゴルフ対抗戦JGTOカップ全国大会2位

11月4日(土)に、兵庫県で開催された第20回スナッグゴルフ対抗戦 JGTOカップ全国大会に、東西条小学校放課後子ども教室スナッグゴルフクラブ7名が参加しました。全国から代表25チームが参加した大会でしたが、本校のスナッグゴルフクラブは、ホールインワンが2名も出るなど順調にホールを回り、77ストロークで2位の栄冠を勝ち取りました。

スナッグゴルフクラブは、12月9日開催の日韓スナッグゴルフ交流へ、日本代表チームとしての出場権も獲得しました。交流戦でのさらなる活躍に期待します。

【ホールインワン賞】 5年(1名) 6年(1名)



第2回学校運営協議会を行いました

10月24日(火)に、第2回学校運営協議会を行いました。学校から上半期の学校評価の説明を行った後、東西条小の子どもたちに、「どんな子に育ててもらいたいか」などについて、グループに分かれて熟議を行いました。詳細は、コミュニティスクールだよりに記載しておりますのでご覧ください。

